

**Tipo:** Noticia general **Título:** **Tras ataque incendiario, alcaldes de Mulchén y Santa Bárbara llaman a frenar violencia rural**

# Tras ataque incendiario, alcaldes de Mulchén y Santa Bárbara llaman a frenar violencia rural

Las autoridades comunales pidieron al Gobierno a asumir un rol más activo en el territorio, reforzar la coordinación con municipios y adoptar medidas concretas frente a la creciente violencia en la Macrozona Sur.

Prensa La Tribuna  
prensa@latribuna.cl

ocurrió el atentado en una zona de vigilancia militar

Luego de retornar a la ciudad, pidió mayor seguridad al comentar que se comunicó telefónicamente con el delegado presencial provincial de Biobío, Luis Echazarreta.

**N**uevamente el tema de la seguridad en la denominada Macrozona Sur cobra relevancia por el último atentado incendiario que afectó a una empresa del rubro forestal en la comuna de Mulchén.

Tal como informó Diario La Tribuna, el hecho ocurrió el pasado viernes, alrededor de las 08:00 horas, en el cruce Los Pinos.

Allí, desconocidos ingresaron y prendieron fuego a cuatro camionetas, dos maquinarias y un camión, sin dejar personas lesionadas.

El caso está en investigación y como aconteció también con el megaataque a la central hidroeléctrica Rucalhue, no hay personas detenidas.

De todos modos, un equipo especializado de la Policía de Investigaciones (PDI) acudió al lugar para recabar antecedentes y continuar con la indagatoria.

El alcalde de Mulchén,  
José Miguel Muñoz, se  
trasladó al predio donde

en otras comunas, ni en ninguna parte. Así es que hago un ferviente llamado para que las autoridades asuman su responsabilidad para tener la seguridad del país".

deci país".  
Acompañando a su colega estuvo en Mulchén el alcalde de Santa Bárbara, Cristian Osces, quien señaló que "a nosotros nos tocó vivir una grave situación como fue la quema en un terreno de una empresa, en donde no solamente afectó a esa empresa, sino que afectó la vida de nuestra gente, al igual que la economía local".

Oses puntualizó que el tema debe ser abordado en conjunto, tanto a nivel gubernamental como legislativo y las autoridades locales.

Al respecto, precisó que “no sirve que un delegado o un seremi venga a decir que solo se va a reunir con una mesa técnica, cuando ni siquiera tienen la capacidad técnica para asumir ese desafío. Creo que es importante que hoy día se integre a los alcaldes a los parlamentarios también, si aquí los alcaldes y los parlamentarios estamos unidos en trabajar por el bienestar de nuestra gente.”

En este sentido, llamó a



**LOS ALCALDES DE MULCHÉN** y Santa Bárbara dijeron que se debe trabajar en conjunto para evitar que se expandan los "actos terroristas".



**LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES** quedó a cargo de las primeras diligencias para ubicar y detener a los responsables.

ro que "quienes tienen la responsabilidad, tanto el Ministerio de Seguridad Pública, el Ministerio del Interior, en el manejo de las policías, hoy día se van a otro lado".

añadió que "esas son las cosas que no pueden volver a pasar. Tenemos que revisar los procedimientos, tenemos que estar donde suceden los hechos, porque es ahí donde le damos la seguridad y la tranquilidad a nuestra gente".

En tanto y desde el mismo lugar del atentado del viernes, el delegado presidencial provincial de Biobío, Javier Fuchslocher, había expresado que "como gobierno hemos sido enfáticos en que estos son actos delictuales, son actos que van en contra del trabajo que se ha realizado por mantener una provincia y una región segura. Y también de mismo modo queremos ser enfáticos

de la justicia. Estas situaciones no pueden ocurrir en la provincia de Biobío y vamos a seguir trabajando por tener un territorio seguro y estable.”



**LA ZONA DONDE OCURRIÓ** el ataque se encuentra bajo vigilancia militar por la declaración de estado de excepción constitucional de emergencia por "hechos de la violencia rural".